

町民の皆さんから頂いたご意見を取りまとめて、町長へ意見書として提出しました。



全文はこちらから

要望 保育や学童、子育て支援を今後も充実させてほしい。

回答 保護者や現場の意見等を聞き、充実させたい。

要望 防災対策と地域との連携を深めて欲しい。

回答 地域との情報共有体制の強化、高齢者や障がい者など災害時要配慮者支援体制の構築等に努める。

要望 社会的弱者や地域コミュニティ、市民団体などを支える仕組みを充実させてほしい。

回答 団体間の連携強化や若い世代の参画促進、情報共有体制の充実など、地域の声を反映しながら、協働によるまちづくりを進めていく。

要望 給食の地産地消を進めて欲しい。

回答 学校給食で提供するには数量の確保が課題となる。引き続きJAと連携し地産地消の推進に取り組む。

要望 防犯灯など道路の安全対策の予算の拡充を図って欲しい。

回答 防犯灯の費用は当初予算で確保し対応している。予算が不足する場合には、補正予算等で適切に対応する。

要望 子ども若者の居場所の充実を図って欲しい。

回答 令和7年度から新たに中高生や20代前後の若者を対象とする居場所を設置し、学習や就労等の支援を行っている。また、子どもの居場所の充実のため施設の活用を促進し、子ども会・PTA・青年会等の活動と連携を促進する。



皆さんから頂いた意見をまとめて、意見書として町長に提出し回答を頂きました



視覚障害者

屋良 景斗さん
(30代 与那覇在住)

SNSなどを利用した情報発信に期待



私自身も視覚障害があり、障がい者手帳を持っています。生活補助具や等級のことなど、事前に知りたいればもっと色々できたかもと思います。

今回、ブラインドサッカーのイベントを主催しましたが、町内学校連絡網アプリの「スクリレ」で広報してもらいました。南風原町でもm o b i始め便利なサービスも増えています。今後はSNSを始め「町民への発信」に力を入れてほしい。行政にも議会にも期待しています。

南風原小・翔南小の議場見学

町の予算が200億円もあることにびっくりした。

議員の席に座ってわくわくして嬉しかった。

男子トイレをきれいにしてほしい。

体育館にクーラーをつけてほしい。

本会議で提案をして、小さな部屋で話しあって、また本会議をし、多数決で決めると知りました。

南風原小学校が5月7日、翔南小学校が5月20日に、両校の6年生が議場を訪れ、議員の案内のもと議場や会議室の見学を行いました。議場では、議員席や町長の席などに実際に座ったり、議員に質問をするなど、とても好評でした。